

werden können, weil ihnen die Flügel des Geistes nun so weit gewachsen sind.

Den Geist zu seinem himmlischen Flug zu erziehen, ist der Endzweck aller christlichen Kinderzucht. Wo die Erziehung nicht dahin wirkt und dies nicht erreicht, da hat sie im höchsten Sinn des Wortes ihren Zweck verfehlt. Das elterliche Haus, wenn es ist, was es sein soll, wie nahe dem Himmel! wenn es das Gegentheil ist, wie nahe der Hölle!

Die Biber.

Sie bauen von den Bäumen, welche sie fällen und von Steinen, Schlamm und Erde, Dämme, welche bisweilen über hundert Fuß lang sind. Sie thun das, damit das Wasser tief genug für ihre Häuser wird, die sie mitten im Wasser bauen. Wenn sie ein solches Haus bauen wollen, fangen sie damit an, daß sie innerhalb ihres Dammes Erde und Rasen auf den Boden des Flusses oder Sees versenken, und indem sie dieselbe mit Steinen und Baumzweigen untermengen, bringen sie eine runde Mauer oder Wand zuwege, welche am unteren Ende, dem Fundament, drei Fuß dick ist. Diese